



石東中だより

開校70周年 合い言葉：石東中は未来の私の出発点

平成29年12月15日

発行者：練馬区立石神井東中学校

校長 堀井 安伸

新体育館完成、開校70周年の節目に

校長 堀井 安伸

12月4日（月）全校朝礼の前に新体育館落成式を行いました。校長式辞を紹介します。

新体育館落成にあたり、校長としてお礼を述べさせていただきます。

3年生や2年生は新体育館工事の基礎工事からずっと見てきました。どんな体育館になるのかたいへん楽しみにしてきました。その体育館がとうとう完成しました。今年はずいぶんです。70周年と新体育館、トイレ改修、新体育倉庫の完成が重なりました。今から、3年前、順天堂病院増築に伴い体育館新築の計画が練馬区の施策として立案されました。私は、その計画を知らされた時に、ならば、ぜひ、開校70周年の節目の年に完成することと最先端の装備にしてくださいと教育委員会をお願いをしました。



その理由は、本校は昭和22年に開校し、2度の校舎移転を経て、開校から31年後の昭和53年に現在の地に新校舎とともに、これまでの体育館、プールが完成したことで3度目の移転をしました。当時は、この校舎に移転してきたときの生徒たちの喜びはとても大きなものだったと思います。喜びの中、校舎落成式を行う写真が残されています。しかし、それから39年がたち体育館、プールとも老朽化し、更衣室や武道場もないことで使いづらさを誰もが感じていました。なので、39年前の時と同じように大きな喜びを感じられるものという思いを伝えました。その願いを誠実に聞き入れていただき、このような見事な体育館にさせていただきました。改めて感謝したいと思います。

見ての通り、この新体育館は、全体的に防音に配慮され、採光のために東側一面が全面ガラスとなっています。また、アリーナとプール室は冷暖房が完備されています。これは他の学校にはありません。2階にはこれまで念願だった武道場があり、地下にプールがあります。さらに照明は省エネを考慮したLED照明です。プール室はオフシーズンにはプールにフタをしてちょっとした運動施設としても使えます。更衣室もアリーナ用とプール用があります。区内の学校随一でより最先端機能を持った大人向けのような体育館になり、体育の授業でこれまでできなかったことができるようになりました。

皆さんは、今日からこの体育館で授業はもとより部活動や朝礼や式典などを行うこととなります。先ほども述べたように、この体育館新築にあたって、本校の生徒たちが最良の環境の中で大いに個性を伸ばし、豊かな人間性を育み、大いに成長して欲しいという願いが込められています。その願いをしっかりと受け止め一人一人が高い意識を持って学校生活を充実させてください。そして、石東中は未来の私の出発点を実現するとともに、体育館新築に関わった多くの方々に感謝の気持ちを忘れないでください。

最後になりましたが、本日は多くの工事関係者を代表されて立花建設株式会社の鈴木部長様にお越しいただいております。丁寧な工事と工事中の生徒への安全確保と騒音対策等に変なご配慮と何よりも無事故で予定通り完了していただいたことに心から御礼申し上げ新体育館落成式の式辞といたします。

さて、12月4日～10日は人権週間です。特に10日は「世界人権デー」とされており、国連加盟国の各国で人権擁護活動を推進するための行事をする日としています。本校の1階の廊下に張られているポスターに、宣言の第一条「すべての人は、自由に、そして尊厳と権利について平等に生まれている。人は、理性と良心を授けられており、互いにきょうだいの精神を持って行動しなければならない。」とあります。本校の人権教育は、学校経営計画の第一番目の柱となっています。日頃の道徳の授業や年間の様々な行事の中で「人権教育全体計画」に基づいて実践しています。ぜひ、それぞれの家庭でも、人権や平和について話し合っ欲しいと願っています。

※ご意見をお寄せください。03-3996-2158(校長室直通)※

ホームページ：<http://www.shakuji-e-j.nerima-ky.ed.jp/>



主な行事の紹介

●小中一貫教育

○小中文化交流<11月8日(水)・17日(金)>

8日(水)に演劇部が石神井東小学校にて演目「おこんじょうり」を上演しました。また、17日(金)には吹奏楽部が富士見台小学校で楽器の紹介や演奏をして全校児童に楽しんでもらいました。



○小中合同グリーン運動(1年)<12月1日(金)>

1年生が石神井東小学校と富士見台小学校の全児童と「合同グリーン運動」を行い、自分たちが生活している地域をきれいに清掃しました。地域の一員としての自覚や地域を愛する心を育てることが狙いで、児童・生徒が協力しながら多くのゴミを拾いました。たくさんの保護者の方にも作業を手伝っていただきました。ご協力ありがとうございました。



●開校70周年記念行事

○航空写真撮影<11月13日(月)>

70周年記念行事に向けて、航空写真撮影が本校校庭で行われました。晴天の下、全校生徒・全教職員が校章や文字を校庭いっぱいを作り、飛行機から撮影しました。撮影された写真はクリアファイルにして生徒たちに配布されます。



○開校70周年記念式典<12月23日(土)開催予定>

2学期終業式終了後、午前10時から開校70周年記念式典が本校体育館で行われます。前川耀男練馬区長をはじめ多数の来賓をお招きし、全校生徒が参加して行われます。学校の歴史と伝統に触れさせることによって、学校を支える一員としての自覚と愛校心を育てることがねらいです。

合い言葉：石東中は未来の私の出発点が生徒一人一人の胸に刻み込まれるきっかけとなることを期待します。

●練馬区立中学校駅伝大会<12月2日(土)>

練馬区立中学校 PTA 連合協議会が実施した練馬区立中学校駅伝大会(駅伝の部・個人走の部)に参加しました。代表生徒は、光が丘公園のコースを全力で走りきりました。

〔男子〕(駅伝の部) 2年生男子6名
(個人走の部) 2年生男子2名

〔女子〕(駅伝の部) 2年生女子6名
(個人走の部) 2年生女子1名

●新体育館落成式<12月4日(月)>

4日(月)の朝会で、新しい体育館の落成式が行われました。校長先生の式辞、工事を請け負った立花建設の方のお話、生徒会長からの話がありました。のべ1万6千人の人手が費やされ、3年間で完成した新体育館。冷暖房完備、地下には屋内プール、2階には武道場。今までの体育館とは比べものにならない最先端の複合施設です。

大会等の報告

●サッカー部

東京都中学校サッカー新人大会

1回戦 対 足立四中 3-0
2回戦 対 慶應義塾中 2-1
3回戦 対 鐘水中 1-0
準々決勝 対 修徳中 0-3

⇒都大会ベスト8

●女子バスケットボール部

東京都強化育成選手

2年生女子2名

12月23日東京都選抜選手選考会に参加

●吹奏楽部

12月17日 谷原音楽祭参加(予定)

●演劇部

12月4日(月) 校内公演『おこんじょうり』

●富士見台小校区餅つき<12月2日(土)>…お手伝い中学生

生徒会本部

2年：男子2名、女子1名

1年：男子3名

美術部

2年：男子1名、女子2名

1年：男子2名、女子3名

●美術部【健やかカレンダー原画】

入選 3年女子1名、2年女子3名、1年生女子1名

●税についての作文(練馬東納税貯蓄組合連合会)

練馬区長賞：3年女子1名

会長賞：3年男子2名

大会等の報告

★1月のおもな行事

9日(火) 始業式
13日(土) 学校公開 対-教室保護者説明会(2年)
15日(月) ~都内私立高校推薦出願(3年)
22日(月) 都内私立高校推薦入試(3年)

23日(火) 都立高校推薦出願(3年) 連合ダンス発表会
25日(木) 都内私立高校一般出願(3年)
26日(金) 27日(土) 都立高校推薦入試(3年)
30日(火) スキー教室事前検診(2年)